



INICIO **ACTUALIDAD** CULTIVOS PLAGAS PRECIOS MULTIMEDIA

# AGRICULTURA &

## La bodega Lauricius de Abrucena es galardonada en los prestigiosos premios Mezquita de Córdoba

Creado en Viernes, 02 Noviembre 2012 18:03 Publicado el Viernes, 02 Noviembre 2012 18:03 Escrito por Redacción



La bodega Lauricius de Abrucena ha sido galardonada en los prestigiosos premios Mezquita de Córdoba, en la modalidad de Tinto en Madera, para vinos de dos años. Así, esta bodega almeriense consiguió el bronce con su tinto 2010 en el primer año que se presentaba a estos premios, que alcanzan ya su XVIII edición.

Carlos Fernández, fundador de esta bodega recogió el premio el pasado 26 de octubre en un acto que tuvo lugar en los Reales Alcázares de los Reyes Cristianos de Córdoba. "Para mí ha sido todo un orgullo recibir este premio, considerado uno de los más exigentes", comentaba Fernández, a la vez que recordaba las palabras del presidente del Aula de vino de Córdoba, el señor López Alejandro. "El comentó que este premio es el más exigente de todo el país porque los parámetros que se aplican son los más duros de España".

El vino de la bodega Lauricius que ha sido premiado es un tinto con un año en barrica de roble, que surge de una perfecta mezcla de uva Cabernet Sauvignon y Tempranillo, con un toque simbólico de Garnacha, que le da el olor especial que tiene este caldo. El artista almeriense Luis Cañadas es el creador de la etiqueta de este vino, al que definió como "arte en la copa".

Más de 370 bodegas de toda España han participado en esta edición de los premios Mezquita de Córdoba, con más de 20 variedades de vinos, lo que deja muestra de la importancia y la solera de este concurso y del mérito de la bodega Lauricius. En esta línea, Carlos Fernández ya adelanta que no dudará volver a presentarse el próximo año, ya con el objetivo de ser el mejor vino de los que se presenten.

Carlos Fernández elabora artesanalmente el vino desde el año 1984, pero fue el pasado 14 de abril cuando abrió sus puertas de manera oficial la bodega Lauricius, como resultado de un sueño llevado a la realidad.

Su denominación Lauricius rememora el nombre que le dieron los romanos a Abrucena, ya que se ubica en la comarca de la Vega de este municipio almeriense. Asimismo, esta bodega organiza visitas enológicas para grupos, que incluye una cata gratuita del vino.

< Previo Siguiente >

